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Pista de aeroporto começa a
receber cercas operacionais

 ANeste momento, também está em fase 
de licitação as obras de construção do 
terminal de passageiros do aeródromo

Grande gerador de empregos e 
oportunidades, o Aeroporto Civil 
Metropolitano de Guarujá, loca-
lizado na Base Aérea, em Vicente 
de Carvalho, está prestes a sair do 

papel. Neste momento, são execu-
tados os serviços das cercas ope-
racionais ao redor da pista, assim 
como escavação e colocação das 
estacas brocas.                     CIDADES/A3

PG pode ganhar 
nova unidade
do Senac
A Prefeitura de Praia Grande tem 
realizado diversas tratativas e 
ações com o objetivo de trazer 
uma unidade do Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Comercial 
para a Cidade. Um terreno mu-
nicipal, localizado no Bairro Mi-
rim, já está sendo destinado para 
sediar as instalações. CIDADES/A3

Vereadores tentam proibir banho
e refeições de pessoas nas ruas

Cubatão deverá 
realizar quase 
20 mil exames
A Prefeitura de Cubatão publicou, 
no Diário Ofi cial de segunda (1º), a 
homologação da licitação e confi r-
mou o nome da empresa que vai 
atuar na Atenção Primária à Saú-
de para realizar 8,5 mil consultas e 
quase 19 mil exames nas especiali-
dades de Saúde da Mulher, Saúde 
do Homem, cardiologia, o� almo-
logia e clínica médica.     CIDADES/A4

Pantanal tem maior 
área queimada para
o mês                      BRASIL/A7

Festival terá café para
degustar de graça no
fi m de semana  CIDADES/A4

Obras do Mercado 
Municipal de Santos 
têm avanço         CIDADES/A4

411 MIL HECTARES

Em Santos, e na Capital, pessoas em situação de rua são alvo de PLs      CIDADES/A3

NAIR BUENO/DL

Novas escolas 
devem receber 
1.900 alunos
Duas novas escolas municipais 
com obras avançadas devem 
abrir pelo menos 1.900 vagas 
para ensino fundamental e edu-
cação infantil no bairro Cháca-
ras, o mais populoso e um dos 
maiores em extensão de Ber-
tioga. A localidade passa por 
amplo trabalho de urbanização 
com pavimentação e obras con-
tra alagamento e nos últimos 
anos recebeu importantes equi-
pamentos, que visam a descen-
tralização na oferta de serviços 
públicos.                            CIDADES/A3

BERTIOGA

A emoção do Carnaval começa muito antes dos desfi les e um dos momentos 
mais aguardados pelos integrantes das escolas é saber o dia e a ordem que cada 
agremiação entrará na avenida. A Liga Independente Cultural das Escolas de 
Samba de Santos (Licess) realiza, nesta quinta-feira (4), às 19h, o Sorteio da Or-
dem do Desfi le para o Carnaval 2025.                                                                      CIDADES/A3

Correios terão 
PDV e novo 
concurso
Os Correios anunciaram um 
concurso público para o preen-
chimento de 3,2 mil vagas, prio-
ritariamente para o nível opera-
cional de carteiro. Além disso, 
também foi anunciado um Pro-
grama de Desligamento Voluntá-
rio (PDV). De acordo com o presi-
dente da empresa, Fabiano Silva 
dos Santos, desde 2011 a empresa 
não realiza concurso público. “Os 
Correios têm uma defasagem de 
4 mil a 5 mil cargos, mas no pri-
meiro momento as vagas serão 
preenchidos pelos carteiros, que 
cobrem todos os municípios do 
país”. O edital deve ser publica-
do em agosto.                     BRASIL/A7

Skatista de 8 
anos vence 
etapa paulista

ESTADO/A6

Santos Ordem dos desfi les do 
carnaval será sorteada

nesta quinta-feira 

ISABELA CARRARI/PREFEITURA DE SANTOS
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Zeca Pagodinho revela valor mensal de sua aposentadoria ANEXO/A8
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Hoje, no país, 
a tarifa social 
benefi cia 
aproximadamente 
17 milhões de 
residências de 
famílias baixa 
renda

A 
energia elétrica é um insumo fun-
damental para o desenvolvimento 
de um país e pode ser também uma 
aliada importante na luta pela redu-
ção das desigualdades. Estudos do 

Centro de Políticas Sociais da Fundação Getúlio 
Vargas (FGV Social), liderados pelo economista 
Marcelo Neri, indicam que a energia elétrica é 
o bem que dá maior contribuição à transfor-
mação na vida das pessoas. Ela é essencial para 
garantir acesso à educação, à saúde, à cultura, a 
uma alimentação mais saudável e ao conforto 
e bem-estar, todos esses elementos que permi-
tem o ganho de qualidade de vida de cada um.

Hoje, no país, a tarifa social beneficia aproxi-
madamente 17 milhões de residências de famí-
lias baixa renda, todas elas inscritas no Cadas-
tro Único para Programas Sociais do Governo 
Federal (CadÚnico) com renda familiar mensal 
de até um salário-mínimo por pessoa (R$ 1.412).

Agora, temos no Brasil a oportunidade de 
catalisar o benefício da tarifa social a partir do 
debate que vai detalhar a nossa transição para 
a reforma tributária, aprovada no Congresso 
no ano passado. Para isso, é fundamental que 
seja definido o regramento do cashback, uma 
inovação trazida pela reforma para beneficiar os 
brasileiros que mais precisam prosperar.

A instituição do cashback tornará o benefí-
cio indireto, e vai garantir o reembolso a quem 
tem direito ao desconto, e não mais o desconto 
em si. No entanto, para uma família atendida 
pela tarifa social, pagar uma conta de luz com 
tarifa de energia integral para receber o reem-
bolso posteriormente é uma manobra que pode 
comprometer as atividades mais básicas, como 
alimentação e transporte.

Da mesma forma, o pagamento de benefícios 
sociais semelhantes dado a outras tarifas de 
serviços básicos, como fornecimento de água e 
captação de esgoto e também a venda ou forne-
cimento de gás residencial.

Para evitar que a dinâmica para garantir o 
benefício se torne um desafio a essas famílias, 
é essencial que o regramento do cashback seja 
definido de forma clara e simples, prevendo 
o reembolso integral, instantâneo e simulta-
neamente ao pagamento da conta, ou seja, no 
momento da cobrança da operação quando se 

tratar de fornecimento de energia elétrica, água, 
esgoto e gás natural.

Dados do Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada (IPEA) mostram, por exemplo, que 
uma redução de 10% no valor da tarifa impacta 
diretamente no aumento do Produto Interno 
Bruto (PIB) em 0,45% por ano, no mínimo. Ou 
seja, a redução da tributa-
ção sobre o fornecimento de 
energia elétrica influi direta-
mente no aumento da riqueza 
circulando na nossa sociedade 
e nas mãos das famílias, per-
mitindo que elas usem seus 
recursos para outras atividades 
essenciais, como alimentação 
de melhor qualidade, acesso à 
informação e saúde e formação 
da cidadania.

O Brasil precisa de instru-
mentos claros e eficazes para 
reduzir desigualdades e a refor-
ma tributária será uma excelen-
te ferramenta para auxiliar a nossa sociedade 
com esse objetivo. Para isso é fundamental que 
a população mais carente possa usufruir do 
benefício social e tributário de forma simples, 
direta e imediata, sem percursos e burocracias, 
no momento do pagamento da conta. Esse é o 
caminho para garantir o desenvolvimento do 
País e para reduzir a nossa desigualdade social.

* Wagner 
Ferreira, 
diretor ins-
titucional e 
jurídico da 
Abradee 

Reforma tributária precisa garantir
prosperidade da população

Análise. O vereador Marcos Libório, que já ocupou a 
pasta de Meio Ambiente encaminhou um ofício para 
a SEMAM, pedindo atenção especial a espuma que 
está nos canais.

Abre aspas. “Peço a essa secretaria que realize co-
leta e exames laboratoriais excepcionais da espu-
ma que permanece nos canais, nos dias 01 e 02 de 
Julho, a fim de esclarecimentos sobre origem, toxi-
cidade ou possibilidades de danos à saúde e meio 
ambiente.”

Sanção. O presidente da República, Luiz Inácio Lula 
da Silva, sancionou a Lei 14.909/24, que institui o Dia 
do Rei Pelé, a ser celebrado anualmente em 19 de no-
vembro. A norma foi publicada no Diário Oficial da 
União desta terça-feira (2).

Só Pelé. A data escolhida para a homenagem é uma 
referência a 19 de novembro de 1969. Naquela noite, 
Pelé marcou o milésimo gol da carreira. O atacante 
bateu o pênalti que assegurou a vitória do Santos por 
2 x 1 contra o Vasco da Gama, no estádio do Mara-
canã (RJ).

Autoria. A nova lei é resultado do Projeto de Lei 
5867/23, dos deputados Luciano Ducci (PSB-PR) e 
Felipe Carreras (PSB-PE), aprovado pela Câmara dos 
Deputados e pelo Senado Federal. O texto contou, na 
Câmara, com parecer favorável do deputado Duarte 
Jr. (PSB-MA).

Top 3. O deputado federal Paulo Alexandre Barbo-
sa, celebrou ontem (2) a 3ª colocação no ranking dos 
políticos. A iniciativa, criada em 2011, define a pon-
tuação dos políticos de acordo com sua atuação no 
combate à corrupção, aos privilégios e ao desperdí-
cio da máquina pública por meio de dados avaliados 
sobre presenças nas sessões, economia de verbas, 
processos judiciais e votações dos parlamentares nas 
decisões mais importantes do Congresso.

Com a palavra. “Trabalho reconhecido e muito 
bem avaliado no Top 5 do Ranking dos Políticos, uma 
organização muito respeitada que tem como crité-
rio o combate à corrupção, privilégios e desperdício 
de recursos públicos. Sigo cumprindo com a minha 
obrigação, focado em garantir avanços importantes e 
concretizar sonhos antigos da região”, escreveu PAB.

Quem mais? Além de Barbosa, o ranking de São 
Paulo era liderado, até ontem, pelo deputado fede-
ral Arnaldo Jardim e tinha, na segunda colocação, 
a deputada Adriana Ventura. Da quarta colocação, 
para baixo, o Top 10 é completado por Alex Ma-
nente, Vitor Lippi, Marcos Pereira, Luiz Philippe de 
Orleans e Bragança, Tabata Amaral, Kim Kataguiri e 
Baleia Rossi.

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores

Tem que armar mes-
mo.

Graziella Paiva, sobre: 
Prefeitura de Santos será 
obrigada a armar toda a 
Guarda Municipal

Os novos concursa-
dos já não estavam 
armados?

Jorge Silva, sobre: Prefeitu-
ra de Santos será obrigada 
a armar toda a Guarda 
Municipal

Vamos protestar na 
ALESP.

Jesse, sobre: Prestes a ser 
entregue, nova rodovia do 
Litoral de SP terá pedágio 
Free Flow

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

METIN OZER / UNSPLASH
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 A Grande gerador de empre-
gos e oportunidades, o Aero-
porto Civil Metropolitano de 
Guarujá, localizado na Base Aé-
rea, em Vicente de Carvalho, 
está prestes a sair do papel. 
Neste momento, são execu-
tados os serviços das cercas 
operacionais ao redor da pista, 
assim como escavação, coloca-
ção das estacas brocas, execu-
ção da viga longitudinal e ins-
talação dos mourões.

Na última semana, tam-
bém foram iniciados os ser-
viços de fresagem da pista de 

Pista do Aeroporto 
de Guarujá começa 
a receber melhorias

Nesta fase, o investimento é de R$ 19 milhões

Divulgação

Taxyway C, assim como finali-
zada a limpeza de terreno e as 
supressões vegetais previstas.

A primeira etapa das obras 
contempla reforma e adequa-
ção da pista de pouso e de-
colagem. Nesta fase, o inves-
timento é de R$ 19 milhões, 
provenientes do Governo Fe-
deral. O secretário municipal 
de Infraestrutura e Obras, res-
salta que “estão incluídas, tam-
bém, intervenções nas pistas 
de táxi A, B e C; faixa de pista e 
sistema de drenagem, implan-
tação de cerca operacional e 

Estão sendo executados os serviços das 
cercas operacionais ao redor da pista

barreiras de proteção de fauna. 
O projeto global do Aeroporto 
contempla um total de quatro 
fases”, relata o secretário.

TERMINAL DE 

PASSAGEIROS.

Neste momento, está em fase 
de licitação as obras de cons-
trução do terminal de passa-
geiros do aeródromo, também 
localizado na Base Aérea, em 
Vicente de Carvalho. O proje-

to prevê um terminal com cer-
ca de 300 metros quadrados 
e contará ainda com acesso e 
estacionamento de veículos. O 
preço global de referência das 
obras é de aproximadamente 
R$ 3,5 milhões, com prazo de 
execução de cinco meses. A 
partir da implantação do ter-
minal, o aeroporto poderá re-
ceber pousos e decolagens de 
aeronaves para até 72 passagei-
ros (jatinhos e turboélices). (DL)

 A A Prefeitura de Praia Gran-
de tem realizado diversas tra-
tativas e ações com o objetivo 
de trazer uma unidade do Ser-
viço Nacional de Aprendiza-
gem Comercial (Senac) para a 
Cidade. Um terreno municipal, 
localizado no Bairro Mirim, já 
está sendo destinado para se-
diar as instalações da institui-
ção educacional.

A Administração Munici-
pal encaminhou uma minuta 
de projeto de lei para a Câmara 
informando todos esses trâmi-
tes e a importância de ceder a 
área para viabilizar a implanta-
ção do Senac. O Bairro Mirim, 
onde fica localizado o terre-
no, é considerado atualmen-
te o centro administrativo do 
Município, onde está sediado, 
entre outros equipamentos, o 
Paço Municipal.

PG pode ganhar 
unidade do Senac

“A Prefeitura vem traba-
lhando para que este objetivo 
final seja alcançado. Isso terá 
papel determinante para que 
as pessoas ingressem no mer-
cado de trabalho preparadas e 
possam crescer profissional-
mente”, comentou a prefeita 
Raquel Chini.

A meta da Prefeitura é que 
a unidade possa ofertar para 
população cursos livres, en-
sino médio, técnico, gradua-
ção, pós-graduação e exten-
são. Áreas como bem-estar, 
gestão e negócios, saúde, tec-
nologia da informação, gas-
tronomia e nutrição, design 
e arquitetura, hotelaria e tu-
rismo, fotografia e teatro se-
rão temas trabalhados. A uni-
dade deverá ter condições de 
atender até 8 mil alunos por 
ano. (DL)

 A Duas novas escolas mu-
nicipais com obras avança-
das devem abrir pelo menos 
1.900 vagas para ensino fun-
damental e educação infan-
til no bairro Chácaras, o mais 
populoso e um dos maiores 
em extensão de Bertioga. A 
localidade passa por amplo 
trabalho de urbanização com 
pavimentação e obras con-
tra alagamento e nos últimos 
anos recebeu importantes 
equipamentos, que visam a 
descentralização na oferta de 
serviços públicos.

A maior das unidades, a 
Super Escola, trata-se da rea-
dequação do prédio de uma 
antiga loja de móveis, localiza-
da às margens da rodovia Rio 
Santos – SP 55, a qual recebe 
os últimos ajustes para dispo-
nibilizar 16 salas de aula. A ex-
pectativa é que a Super Escola 
seja a primeira da cidade com 

Novas escolas de Bertioga devem 
receber mais de 1.900 alunos

 A previsão de entrega das duas escolas é para o segundo semestre

Divulgação

ensino em período integral. A 
unidade também ampla área 
não construída, o que permite 
futuras expansões.

A outra escola, onde está 
sendo finalizada a fase de fun-
dação, funcionará dentro da 
Vila do Bem do bairro e con-

tará com 8 salas de aula aptas 
para um total estimado em 
mais de 600 alunos.

A previsão de entrega das 
duas escolas é para o segundo 
semestre deste ano, podendo 
receber alunos no ano letivo a 
seguir. (DL)

 A A emoção do Carnaval co-
meça muito antes dos desfi-
les e um dos momentos mais 
aguardados pelos integrantes 
das escolas é saber o dia e a or-
dem que cada agremiação en-
trará na avenida. A Liga Inde-
pendente Cultural das Escolas 
de Samba de Santos (Licess) 
realiza, nesta quinta-feira (4), 
às 19h, o Sorteio da Ordem do 
Desfile para o Carnaval 2025. O 
evento será no Nosso Bar His-
tory (Rua Gonçalves Dias, 16, 
Centro Histórico).

Quem quiser, pode confe-
rir de perto todo o sorteio. Os 
ingressos para a entrada no 
evento custam R$50,00 e estão 
à venda na bilheteria da casa 
noturna. O valor inclui porções 
e petiscos. A noite terá ainda 
shows dos grupos Mistura e 
Batuqueiros de Jorge.

Em 2025, o Desfile das Es-
colas de Samba de Santos será 

Carnaval: ordem dos desfiles 
será sorteada na quinta-feira 

nos dias 21 e 22 de fevereiro. 
Quinze escolas estarão na ave-
nida, sendo sete pelo Grupo de 
Acesso (Unidos da Zona No-
roeste, Brasil, Dragões do Cas-
telo, Padre Paulo, Vila Mathias, 
Império da Vila e Imperatriz 
Alvinegra) e oito pelo Grupo 
Especial (Unidos dos Morros, 
União Imperial, Mocidade 
Amazonense, Independência, 
X-9, Sangue Jovem, Real Moci-

dade e Bandeirantes do Saboó).
No dia 21 de fevereiro desfi-

larão três escolas do Grupo de 
Acesso e, em seguida, quatro 
do Grupo Especial. Já no dia 22, 
apresentam-se primeiramente 
quatro agremiações do Acesso 
e, na sequência, mais quatro 
do Especial.

A Imperatriz Alvinegra, úl-
tima colocada do Grupo de 
Acesso no ano passado, será 
a primeira escola a desfilar na 
sexta-feira (21) de Carnaval e a 
Bandeirantes do Saboó, que 
volta ao Grupo Especial em 
2025, abrirá a disputa da di-
visão principal como a quar-
ta escola a desfilar, também 
na sexta-feira (21). Já a Unidos 
dos Morros, atual tricampeã 
do Carnaval Santista, terá o di-
reito de escolher seu dia e po-
sição no desfile. As outras 12 
agremiações participam do 
sorteio. (DL)

A Liga 
Independente 
Cultural das 
Escolas de Samba 
de Santos (Licess) 
realiza, nesta 
quinta-feira (4), 
às 19h, o sorteio

 A Parece que virou moda 
apresentar projeto higienista e 
depois recuar por conta da re-
percussão nas redes sociais. Na 
capital paulista, o vereador Ru-
binho Nunes (União), que pro-
pôs o projeto de lei que prevê 
multa de R$ 17 mil a quem des-
cumprir determinados requi-
sitos sobre doação de alimen-
tos a pessoas em situação de 
rua já disse que vai suspender 
a tramitação do texto, aprova-
do em primeira discussão, se-
mana passada.

Em Santos, meses atrás, a 
luta de lideranças dos mais 
vulneráveis e a postagem de 
dezenas de internautas, após 
reportagens do Diário do Li-
toral, praticamente derrubou 
– pelo menos por um tempo - 
a proposta do vereador Carlos 
Teixeira Filho, o Cacá (PSDB), 
que também atingiria direta-
mente as pessoas em situa-
ção de rua.  

Cacá queria ver aprovado o 
Projeto de Lei Complementar, 
de sua autoria, que alteraria e 
acrescentaria dispositivos à Lei 
3.531/68 – Código de Posturas 
do Município – visando proibir 
que todo e qualquer cidadão 
levasse roupas em chafarizes, 
fontes, tanques ou chuveiros 

“Se fosse proibido para as pessoas em situação de rua, teria que 
ser proibido para todos”, afirma Laura Dias

NAIR BUENO/DL

Redes: ‘termômetro’ de parlamentos
LEGISLATIVO. Cacá queria ver aprovado o Projeto de Lei Complementar que alteraria e acrescentaria dispositivos à Lei 3.531/68

situados nas vias públicas e 
jardim da orla da praia. 

Barracas, tendas e outros 
tipos de abrigos também não 
poderiam ser armados em lo-
cal público, principalmente 
quando impedirem a livre cir-
culação de pedestres e veícu-
los. A proposta foi adiada por 
20 sessões, o que significa que 
pode ser reapresentada ainda 
este ano, caso os movimentos 
sociais ‘baixem a guarda’.  

ISONOMIA. 

A questão santista teve reper-
cussão negativa porque Cacá, 
em sua justificativa, teria fe-
rido o princípio da isonomia, 
porque também atingiria ou-
tros cidadãos e cidadãs que 
não estão em situação de rua. 
Ele também é conhecido como 
princípio da igualdade, que 
está disposto no artigo quin-
to da Constituição Federal e 
trata da igualdade formal. A 
isonomia assegura que todas 
as pessoas são iguais perante 
a lei considerando suas condi-
ções diferentes.

Na luta contra a proposta 
de Cacá, a coordenadora do 
Movimento Nacional de Luta e 
Defesa da População em Situa-
ção de Rua, Laureci Elias Dias, 

lheres, guardanapos e demais 
ferramentas necessárias à ali-
mentação segura e digna, res-
ponsabilizando-se posterior-
mente pela adequada limpeza 
do local da ação.

Também iria exigir uma 
série de autorizações e docu-
mentos que praticamente in-
viabilizaria as doações de ali-
mentos, levando centenas de 
pessoas em situação de rua ao 
desespero e fome. 

A Prefeitura de São Paulo 
informou que não existe obri-
gação de Termo de Permissão 
de Uso (TPU)) para entrega de 
alimentação às pessoas em si-
tuação de rua. Disse também 
que o projeto será analisado 
pelo prefeito, caso seja aprova-
do em segunda votação.

A OAB diz que projeto é in-
constitucional.

“Se todos são iguais peran-
te à lei e aos poderes públi-
cos constituídos, não pode o 
Município se sobrepor às re-
lações humanas e às relações 
interpessoais. Desta forma, a 
Câmara não pode, em hipó-
tese alguma, proibir que pes-
soas doem a outras pessoas”, 
apontou a Comissão Perma-
nente de Direitos Humanos 
da OAB-SP. (Carlos Ratton)

a Laura Dias, disse na ocasião 
que Cacá teria percebido que a 
proposta era inconstitucional.

“Se fosse proibido para as 
pessoas em situação de rua, te-
ria que ser proibido para todos. 
Temos direitos como quais-

quer outros. Não se pode ne-
gar o acesso à água potável”, 
disse Laura Dias, revelando na 
ocasião que informou o Minis-
tério dos Direitos Humanos e 
Movimento Nacional sobre a 
questão santista.

Vale lembrar que a possi-
bilidade de mudança no Có-
digo de Posturas também iria 
atingir os comerciantes e am-
bulantes da orla. Não é difícil 
flagrar muitos pegando água 
nos chuveirinhos e até lavando 
utensílios utilizados durante o 
trabalho nas areias santistas. 

É importante ressaltar que 
o Diário do Litoral e a Univer-
sidade Santa Cecília lançaram, 
em parceria, o documentário 
Colchão de Pedra, que fala so-
bre a questão das pessoas em 
situação de rua em Santos e 
está disponível no Youtube.

CAPITAL. 

Na proposta da capital, Rubi-
nho Nunes afirmou ao recuar 
que “a suspensão tem por ob-
jetivo ampliar o diálogo com 
a sociedade civil, ONGs e de-
mais associações e buscar o 
aperfeiçoamento do texto para 
que a finalidade do projeto seja 
atendida”. 

Em sua forma original, a 
proposta estabeleceria regras 
tanto para ONGs e entidades 
quanto para pessoas físicas, 
como limpar toda a área onde 
será realizada a distribuição 
dos alimentos e disponibili-
zar tendas, mesas, cadeiras, ta-

Cidades
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 A Com entrega prevista para 
fevereiro de 2025, o restauro 
e reforma do Novo Mercado 
Municipal de Santos avançam 
em várias frentes, prometendo 
um visual moderno e arrojado. 
O espaço vai abrigar negócios 
voltados ao comércio tradicio-
nal e economia criativa, con-
templando múltiplas ativida-
des e segmentos da sociedade 
santista.

Os trabalhos são gerencia-
dos pela Secretaria de Obras e 
Edificações (Seobe). A concep-
ção do projeto arquitetônico 
será complementada com a 
modernização do entorno e a 
integração com a Estação Mer-
cado do VLT e com a Nova Es-
tação Catraias, obras com re-
cursos do Fundurb e projeto 
aprovado nos conselhos de de-
fesa do patrimônio histórico.

O Novo Mercado Munici-
pal integra o Distrito Turístico 
de Santos, recém-criado pelo 
governo do Estado para forta-
lecer economicamente o seg-
mento, atrair investimentos, 
gerar emprego e renda e au-
mentar a competitividade do 
turismo paulista, utilizando 
medidas como isenções fis-
cais, parcerias com a iniciativa 
privada etc. Trata-se do segun-

Investimento é de R$ 7,1 milhões no restauro das fachadas e 
telhado, e mais R$ 18,8 milhões no interior do edifício
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Avançam obras do Novo Mercado
NOVO MERCADO MUNICIPAL DE SANTOS. Projeto será complementado com a modernização do entorno e a integração com o VLT

do distrito turístico do Estado 
e abrange a região do Centro 
Histórico e a Vila Belmiro, do 
Santos FC, Pelé e Memorial das 
Conquistas do clube.

REFORMA INTERNA.
Internamente prossegue a 
montagem das estruturas me-
tálicas dos novos boxes e do 
novo mezanino do segundo 
pavimento, espaços moder-
nos e com toda a infraestru-
tura que o comerciante precisa 
para trabalhar com qualidade.

“A infraestrutura elétrica e 
hidráulica tem 30% dos servi-
ços prontos e começou a im-
permeabilização dos pisos e 
do revestimento inferior do 
reservatório da água de reuso”, 
diz o arquiteto Roger Guerra, 
da Seobe.

“Está em execução tam-
bém o tratamento interno da 
estrutura de dois reservató-
rios tipo torre, localizados na 
Rua do Meio, ao lado da Vila 
Criativa, que vão alimentar 
toda a água do novo Mercado 
Municipal.”

Em paralelo, o forro de 
PVC que imita madeira está 
sendo instalado, assim como 
a implantação do sistema de 
abastecimento de gás. As en-

bilização, substituição da es-
trutura de sustentação, novas 
telhas metálicas e forro, com a 
troca das instalações de águas 
pluviais e retirada do revesti-
mento deteriorado da facha-
da. Incluiu a recuperação e/
ou substituição de esquadrias 
com instalação de venezianas, 
instalação dos forros e implan-
tação de um atual SPDA (Siste-
ma de Proteção contra Descar-
gas Atmosféricas).

A substituição do telhado 
da cervejaria não integrava o 
escopo inicial da obra, mas foi 
incluída, devido às fortes chu-
vas de 3 de novembro de 2023. 
Isso porque foram provocadas 
muitas infiltrações, que iam 
prejudicar o restauro já efetua-
do na fachada.

RECURSOS.
Na modernização e revitaliza-
ção do Mercado Municipal são 
empregados R$ 7,1 milhões no 
restauro das fachadas e telha-
do, e mais R$ 18,8 milhões no 
interior do edifício, recursos 
de convênio com o governo 
do Estado, por meio do Da-
detur, do Fundurb (Fundo de 
Desenvolvimento Urbano do 
Município de Santos) e do Mu-
nicípio. (DL)

tradas de energia de média 
e baixa tensão estão finali-
zadas. Já a climatização está 
80% instalada, incluindo du-
tos, tubulação, máquinas con-
densadoras, e as máquinas 
Split – evaporadoras.

NEGÓCIOS.
Novo Mercado Municipal ga-
nhará moderna infraestrutu-
ra elétrica e hidráulica. Serão 
substituídos os revestimentos 
e haverá uma alteração de la-
yout, que inclui a implantação 

de uma padaria e espaço para 
eventos, além de área para co-
working no mezanino existen-
te. Será também construído 
um novo mezanino em estru-
tura metálica que abrigará es-
paços gastronômicos.

O edifício contará com 
uma cervejaria, restaurantes e 
18 boxes com peixaria, horti-
frúti, açougue, temperos, bebi-
das, laticínios e padaria no tér-
reo. O mezanino será ocupado 
por um café, uma varanda e 18 
boxes com exposições, salão 
de beleza, venda de joias e arte-
sanato, estúdios de tatuagem e 
piercing, além de espaços para 
coworking, ateliê, antiquário e 
suvenires.

RESTAURO EXTERNO.
O restauro das fachadas está 
na fase de arremates. Será fina-
lizado quando terminar a obra 
interna, devido à poeira, que 
suja a pintura. Já a iluminação 
cenográfica prevista para a fa-
chada, a partir do piso, só po-
derá ser instalada no final das 
obras da parte interna, que in-
cluem a calçada no entorno e 
as rampas de acessibilidade.

A intervenção na cobertura 
do edifício contemplou mo-
derno sistema de impermea-

 A Não vão faltar opções para 
quem quiser experimentar ou 
comprar café, em Santos, no 
próximo feriado da Revolução 
Constitucionalista de 1932 (6 
a 9 de julho). Atrações tradi-
cionalmente mais procuradas 
do Festival Santos Café, as 30 
estações de degustação con-
tarão com marcas de Santos e 
diversas partes de São Paulo e 
Minas Gerais.

As estações estarão dis-
poníveis nos quatro dias do 
evento, sempre das 11h às 18h, 
em duas das ‘praças’ do festi-
val: Rei do Café (Rua Gonçal-
ves Dias, 34/36) e a Garagem 
dos Bondes (Largo Marquês de 

Festival terá degustação 
gratuita de 30 cafés

As degustações são gratuitas ao público, que também pode 
comprar café em grão, moído e em cápsulas
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Monte Alegre, Valongo).
As degustações são gratui-

tas ao público, que também 
pode comprar café em grão, 
moído, em cápsulas, canecas, 
produtos saborizados e do-
ces feitos com café, utensílios 
para preparo da bebida e mui-
to mais.

A Associação das Marcas de 
Cafés de Santos contará com 
nove representantes: Bendito 
Café, Café 2 Irmãs, Café Flores-
ta, Café Inverno D’Italia, Esme-
ralda, Geek Baristas Santos, Ri-
ber Coffee, Superiore Tuo Caffè 
e Academia do Barista.

Marcas, torrefações e pro-
dutores de São Paulo e Minas 

As estações estarão disponíveis nos quatro dias e contarão com 
marcas de Santos e diversas partes de São Paulo e Minas Gerais

Gerais também participam: 
Café Inclusivo, Café Markanti, 
Café Mantissa, Colibri Tecno-
logia, Coronel Café Orgânico, 
Pasta de Amendoim da Tere-
za, Verena Café, Sudoeste de 
Minas e Santa Mônica.

A curadoria da degustação 
conta com a experiência da 
jornalista pós-graduada em 
Gestão Empreendedora, con-
sultora e especialista em café 
Mariana Proença. Há mais de 
17 anos, a profissional atua 
em eventos nacionais e inter-
nacionais como curadora de 
conteúdo no movimento de 
promoção do café de qualida-
de. “Durante os quatro dias, 

o visitante poderá degustar 
cafés de diferentes regiões do 
Brasil. Por estarmos em plena 
colheita, produtores e torre-
fações estão preparando novi-
dades para trazer em primeira 
mão, com lançamentos e kits 
para presentear”, explicou a 
consultora.

SOBRE O FESTIVAL.
As degustações são gratuitas 
ao público, que também pode 
comprar café em grão, moído, 
em cápsulas(6 a 9 de julho) 
com mais de 80 atrações no 
Centro Histórico.

O evento é organizado 
pela Secretaria de Empreen-
dedorismo, Economia Criati-
va e Turismo (Seectur) e, para 
esta edição, estão programa-
das atrações como degustação 
e venda do grão, apresenta-
ções musicais, oficinas, wal-
king tours e visitas monitora-
das, lazer para crianças, feira de 
economia criativa, gastrono-
mia, cerveja artesanal e muito 
mais. (DL)

 A A Prefeitura de Cubatão 
publicou, no Diário Oficial 
da última segunda-feira (1º), 
a homologação da licitação 
e confirmou o nome da em-
presa que vai atuar na Aten-
ção Primária à Saúde para 
realizar 8,5 mil consultas 
e quase 19 mil exames nas 
especialidades de Saúde da 
Mulher, Saúde do Homem, 
cardiologia, oftalmologia e 
clínica médica. 

As consultas e exames se-
rão feitos em três unidades 
móveis que percorrerão as 
unidades de Saúde nos bair-
ros ao longo de um ano. A 
previsão é que o contrato seja 
assinado em 30 dias.

O objetivo da contrata-
ção é atender demanda re-
primida de exames que são 
feitos, na maior parte, sob 
responsabilidade do Gover-
no do Estado por meio de 
hospitais de referência ou de 
Ambulatório Médico de Es-
pecialidades da região (AME 

Cubatão vai realizar 19 mil exames em unidades móveis

As consultas e exames serão feitos em três unidades móveis que 
percorrerão as unidades de Saúde nos bairros ao longo do ano
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Santos e São Vicente, por 
exemplo). 

A empresa vencedo-
ra foi a Clínica Med Center 
(processo administrativo 
17.788/2023). O valor do con-
trato será de R$ 4.999.985,40, 
recursos provenientes de re-
passe estadual.

Além de serem na maior 
parte exames referencia-
dos do Estado, o objetivo 
do contrato é também aten-
der a demanda da Atenção 
Primária à Saúde que au-
mentou como consequên-
cia da implantação de mé-
dicos 8 horas por dia em 
todas as unidades desde o 
início de 2023.

“Isso faz parte de todo 
um planejamento de forta-
lecer a Atenção Primária em 
Cubatão, a porta de entrada 
do cidadão no SUS, atuando 
na promoção da Saúde e na 
prevenção”, avalia a Secretá-
ria de Saúde Andréa Pinhei-
ro Lima.

O número de exames pre-
vistos no chamamento pú-
blico é de 18.734, além das 8,5 
mil consultas, divididos da 
seguinte maneira:

SAÚDE DE MULHER
MASTOLOGIA. 
3,5 mil consultas, 500 ma-
mografias e 5.900 ultrasso-
nografias (USG), entre USG 
mamária, USG axila bilate-
ral, USG pélvica, USG de ti-
reóide, USG obstétrica com 
doppler colorido e pulsado, 
USG obstétrica morfológica 
e USG vaginal.

SAÚDE DO HOMEM.
UROLOGIA.
500 consultas, 1.051 ultras-
sonografias, entre USG de 
aparelho urinário, USG de 
bolsa escrotal, USG de prós-
tata via abdominal e USG de 
próstata transretal.

CARDIOLOGIA.
2.500 consultas, 1.400 ul-

trassonografias (doppler 
colorido de vasos e doppler 
colorido de carótida), 1.000 
eletrocardiogramas, 500 
ecocardiografias transtorá-
cicas, 200 espirometrias, 91 
procedimentos de holter, 
183 mapas, eletroencefalo-
grama e risco cirúrgico.

OFTALMOLOGIA.
500 consultas e 400 torno-
metrias, 400 campimetrias 
computadorizadas, 458 ma-
peamentos de retina, 400 
testes ortópticos, 400 fun-
doscopias e 400 ceratome-
trias.

CLÍNICA MÉDICA.
1.500 consultas e 4.950 ul-
trassonografias de abdome 
(total, superior e inferior), 
1.000 USG de parede de ab-
dome, 200 USG cervical, 
500 USG musculoesque-
léticas, 300 USG de partes 
moles e 700 USG de articu-
lação. (DL)
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 A A aprovação de crédito 
do BNDES (Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econô-
mico e Social) para projetos 
na área de biocombustíveis 
tende a crescer novamente 
em 2024, diz José Luis Gor-
don, diretor de Desenvolvi-
mento Produtivo, Inovação 
e Comércio Exterior da ins-
tituição.

Segundo ele, um dos fa-
tores que devem contribuir 
para o aumento é a amplia-
ção dos recursos do Fundo 
Clima neste ano. Em abril, o 
BNDES anunciou a assinatu-
ra de contrato com a União 
que destina até R$ 10,4 bi-
lhões para o fundo, aporte 
recorde desde a criação da 
iniciativa, em 2009.

O montante deve ser usa-
do pelo banco no financia-
mento reembolsável de pro-
jetos voltados à mitigação de 
impactos das mudanças cli-
máticas -o que pode incluir 
empréstimos para o setor de 
biocombustíveis.

“Tende a crescer [a apro-
vação de crédito], porque, a 
partir de agora, o Fundo Cli-
ma vai começar a rodar. Bio-
combustível está como uma 
das ações prioritárias. Vamos 
ter alguns projetos, tem al-
guns para sair nos próximos 
meses”, afirma Gordon à Fo-
lha de S.Paulo.

Segundo os dados mais 
recentes disponibilizados 
pelo BNDES, a aprovação de 
crédito da instituição para a 
área de biocombustíveis so-
mou quase R$ 2,6 bilhões em 
2023, uma alta de 24% ante 
2022 (R$ 2,1 bilhões) em ter-
mos nominais -sem o ajuste 
pela inflação.

O montante, aponta o 
banco, foi o maior em nove 
anos, desde 2014 (R$ 3,4 bi-
lhões), com “apoio relevante” 
para a produção de etanol.

Os R$ 2,6 bilhões equiva-
lem a uma fatia de cerca de 
1,5% da aprovação total de 
crédito do BNDES para os di-
ferentes setores da economia 
em 2023 (R$ 174,5 bilhões).

Apesar de falar em novo 
crescimento em 2024, Gor-

don evita projetar qual será o 
percentual de alta dos finan-
ciamentos neste ano.

De acordo com o dire-
tor, o banco não estabeleceu 
uma meta de aprovação de 
empréstimos para essa área, 
embora exista procura aque-
cida.

“Sempre falo para o jorna-
lista: não dou número, não 
dou meta, porque vocês [re-
pórteres] vão cobrar. Dou re-
sultado depois”, declara.

“Quem tiver demanda, e a 
gente tendo funding, a gen-
te vai atender. Não vou dizer 
toda semana, mas pelo me-
nos a cada 15 dias recebo al-
guém ligado a essa agenda de 
biocombustíveis.”

Na visão de Gordon, ques-
tões como as mudanças re-
gulatórias internacionais 
provocadas pelo cenário de 
transição energética e a po-
lítica industrial do governo 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
estimulam a procura por fi-
nanciamentos.

Lançado pelo governo 
em janeiro deste ano, o pro-
grama Nova Indústria Brasil 
tem como uma das metas até 
2033 ampliar em 50% a par-
ticipação dos biocombustí-
veis na matriz energética dos 
transportes -calculada atual-
mente em 21,4%.

O plano de estímulos para 
o setor industrial conta com 
a participação do BNDES, 
mas foi recebido com críti-
cas por uma ala de analistas 
que enxerga uma espécie de 
reciclagem de ideias antigas 
de gestões petistas. Gordon 
rebate essas avaliações.

“O mundo vive um mo-
delo de política industrial 
muito forte, apesar do ne-
gacionismo muito grande 
de boa parte, com todo o 
respeito, da imprensa e de 
alguns economistas que pa-
raram no seu tempo”, afirma 
o diretor.

“O mundo vive um mo-
mento muito forte de po-
lítica industrial, de disputa 
por quem vai comandar todo 
esse processo de transição 
energética.” (FP)

BNDES prevê 
aumentar crédito

NOTAS

 A A assistência em saúde no 
Brasil vai ser reforçada com a 
abertura de mais 3,1 mil vagas 
para o Mais Médicos. O Gover-
no Federal publicou o Edital 
de Chamamento Público nº 
04/2024 , que delimita as re-
gras para a seleção e traz, de 
forma inédita, vagas no regi-
me de cotas para pessoas com 
deficiência e grupos étnico-ra-
ciais, como negros, quilom-
bolas e indígenas. Com o in-
cremento de profissionais na 
rede pública de saúde, mais de 
10,6 milhões de brasileiros se-
rão beneficiados.

“O Mais Médicos é uma 
realidade e faz a diferença. 

Quando assumimos o gover-
no, havia ainda 12 mil médi-
cos. Com esse edital, nós re-
tomamos a meta dos 28 mil 
médicos”, afirmou a minis-
tra Nísia Trindade, da Saúde, 
durante agenda com o presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
nesta segunda-feira, na Bah-
ia. “Pela primeira vez o edital 
é feito seguindo a política de 
cotas aprovada em lei que é 
prioridade do Governo Fede-
ral. Cumprimos, assim, a nos-
sa visão de inclusão”, acrescen-
tou a ministra.

Os médicos brasileiros for-
mados no Brasil continuam a 
ter preferência na seleção. (AB)

Mais Médicos tem 
novo edital Haddad nega IOF para 

barrar alta do dólar

REUNIÃO. Ministro da Fazenda diz que reunião com Lula nesta quarta-feira (3) é 
para tentar avançar em um plano de revisão de gastos e de cortes de despesas

“Não sei de onde 
saiu esse rumor 
[do IOF]. Aqui na 
Fazenda, estamos 
trabalhando 
uma agenda 
eminentemente 
fiscal com o 
presidente para 
apresentar a ele 
propostas para 
cumprimento 
do arcabouço 
em 2024, 2025 
e 2026”, disse 
Haddad

O 
governo não 
pretende re-
duzir o Im-
posto sobre 
Operações 

Financeiras (IOF) sobre o 
câmbio para segurar a alta 
do dólar, disse nesta terça-
-feira (2), em Brasília, o mi-
nistro da Fazenda, Fernan-
do Haddad. Ele afirmou 
que uma comunicação 
melhor sobre o arcabou-
ço fiscal e a autonomia do 
Banco Central (BC) signifi-
ca a principal ação neces-
sária para conter a desva-
lorização do real.

“Não sei de onde saiu 
esse rumor [do IOF]. Aqui 
na Fazenda, estamos tra-
balhando uma agenda emi-
nentemente fiscal com o 
presidente [Luiz Inácio Lula 
da Silva] para apresentar a 
ele propostas para cumpri-
mento do arcabouço em 
2024, 2025 e 2026. Eu acre-
dito que o melhor a fazer é 
acertar a comunicação, tan-
to em relação à autonomia 
do Banco Central, como o 
presidente fez hoje de ma-
nhã, quanto em relação ao 
arcabouço fiscal”, declarou 
o ministro após reunião 
com deputados para dis-
cutir a regulamentação da 
reforma tributária.

Após fechar a segunda-
-feira (1º) a R$ 5,65, o dólar 
continuou a subir nesta ter-
ça-feira (2). A cotação abriu 
em pequena baixa, caindo 
para R$ 5,63 nos primeiros 
minutos de negociação, 
mas chegou a R$ 5,68 por 
volta das 13h.

RIGIDEZ DO 
ARCABOUÇO FISCAL.
Haddad reiterou a neces-
sidade de melhoria na 
comunicação. “Não vejo 
nada fora disso, autono-
mia do Banco Central e ri-
gidez do arcabouço fiscal. 
É isso que vai tranquilizar 
as pessoas. Uma atenção 
mais em comunicação do 
que de outra coisa”, argu-
mentou.

Atualmente, quem faz 
qualquer operação cambial 
- como compra no cartão 
no exterior - paga 4,38% de 
IOF. Para compra de moeda 
estrangeira em espécie, a 
taxação é de 1,1% e deve ser 
zerada em 2028.

Até 2022, incidiam 6% 
de IOF sobre empréstimos 
de até 180 dias, mas a taxa 
foi zerada naquele ano. O 
Brasil está diminuindo a 
tributação sobre o câmbio 
como compromisso para 
o país entrar na Organiza-

ção para a Cooperação e De-
senvolvimento Econômico 
(OCDE).

O ministro disse que o 
presidente Lula está mobili-
zando os ministérios da Fa-
zenda, Planejamento, Casa 
Civil e da Gestão não só 
para a elaboração do PLOA 
(Projeto de Lei de Orçamen-
to) de 2025, mas também 
para execução orçamentá-
ria de 2024.

Haddad reiterou que se 
encontrará nesta quarta-
-feira (3) com o presiden-
te Lula para tentar avançar 
em um plano de revisão de 
gastos e de cortes de despe-
sas. Segundo o ministro, o 
presidente está preocupado 
com a alta da moeda norte-
-americana.

“Ele [Lula] está preocupa-
do. Ele elogiou o arcabouço 
fiscal, elogiou a autonomia 
do Banco Central e é nessa 
linha que nós vamos despa-
char com ele amanhã. Esses 
rumores, sinceramente, eu 
penso que [partem] de gen-
te interessada. Eu não sei 
de onde saem essas ques-
tões. Não é normal. Quando 
me perguntam eu respondo 
aquilo que nós estamos tra-
balhando. Nós estamos tra-
balhando na agenda fiscal”, 
concluiu o ministro. (AB)

 D Foram extraídos 3,318 
milhões de barris por dia 
(bbl/d), um crescimento 
de 3,9% na comparação 

com o mês anterior e 
de 3,6% em relação ao 

mesmo mês de 2023.

DIVULGAÇÃO/PETROBRAS

A produção total 
(petróleo + gás 
natural) foi de 
4,234 milhões 
de barris de óleo 
equivalente por 
dia (boe/d)

E
m maio deste ano, houve au-
mento na produção de petró-
leo e na de gás natural, e tam-
bém na produção do pré-sal. A 
produção total (petróleo + gás 

natural) foi de 4,234 milhões de barris de 
óleo equivalente por dia (boe/d).

Com relação ao petróleo, foram extraí-
dos 3,318 milhões de barris por dia (bbl/d), 
um crescimento de 3,9% na comparação 
com o mês anterior e de 3,6% em relação 
ao mesmo mês de 2023.

Os dados constam do Boletim Mensal 
da Produção de Petróleo e Gás Natural de 
maio de 2024 que a Agência Nacional do 
Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis 
(ANP), divulgou nesta terça-feira (2), no 
Rio de Janeiro.

A produção de gás natural em maio 
foi de 145,63 milhões de metros cúbicos 
por dia (m³/d). Houve alta de 6,6% frente 
a abril de 2024 e de 0,8% na comparação 

com maio de 2023.

PRÉ-SAL.
A produção total (petróleo + gás natural) 
no pré-sal, em maio, foi de 3,314 milhões 
de boe/d e correspondeu a 78,3% da pro-
dução brasileira.

Esse número representa alta de 5% em 
relação ao mês anterior e de 3,7% na com-
paração com o mesmo mês de 2023. Fo-
ram produzidos 2,599 milhões de bbl/d de 
petróleo e 113,73 milhões de m³/d de gás 
natural por meio de 145 poços.

GÁS NATURAL.
Em maio, o aproveitamento de gás na-
tural foi de 97,6%. Foram disponibiliza-
dos ao mercado 46,75 milhões de m³/d 
e a queima foi de 3,55 milhões de m³/d. 
Houve queda de 9,5% na queima em re-
lação a abril e de 14,2% na comparação 
com maio de 2023. (AB)

Produção nacional de 
petróleo cresce 3,9% em 
maio deste ano

Fique 
ligado  

SINDICATO DOS OPERÁRIOS E TRABALHADORES
PORTUÁRIOS EM GERAL NAS ADMINISTRAÇÕES

DOS PORTOS, TERMINAIS PRIVATIVOS E
RETROPORTOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

Pelo presente edital, ficam convocados todos os trabalhadores associados, quites e em pleno 
exercício dos direitos sindicais, com vínculo de emprego a prazo indeterminado, com a empresa 
GB TERMINAIS BRASIL LTDA., que são representados por esta Entidade Sindical, para se 
reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, na Quarta-feira, dia 10/07/2024, na sede 
social do SINTRAPORT, sito Rua General Câmara, nº 258, Centro, Santos/SP, às 13:30hs em 
primeira convocação, com o quorum regimental, ou às 14:00hs, em segunda con-vocação, 
com qualquer número de presentes.

ORDEM DO DIA
1 - Tomar conhecimento, discutir e deliberar sobre a proposta encaminhada pela empresa GB 
TERMINAIS BRASIL LTDA., referente a Data- Base 2024.
2 -  Autorizar o desconto da Taxa Negocial. 
3 - Autorizar a Diretoria do Sindicato a negociar e firmar Acordo Coletivo de Trabalho, bem 
como se infrutífera as negociações instaurar dissídio coletivo. 

Santos, 03 de julho de 2024.
Robson Gama dos Santos
Presidente em exercício

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
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 A Prometida para a Copa do 
Mundo do Brasil, em 2014, a 
conclusão das obras da Linha 
17-Ouro do Monotrilho do Me-
trô, na zona sul de São Paulo, 
teve a entrega adiada para ju-
nho de 2026. 

O primeiro trem que vai 
operar na linha chegou ao Bra-
sil no último fim de semana. O 
navio que trouxe a composi-
ção atracou no Porto de San-
tos, no litoral de São Pulo, no 
sábado (29), vindo da China. 
É o primeiro de um lote de 14 
trens encomendados.

A obra foi retomada em 
outubro de 2023 e o gerente 
de implantação da Linha 17 – 
Ouro, Roberto Torres, disse ao 
“G1” que o trabalho está no rit-
mo esperado.

A linha começou a ser Obras da Linha 17-Ouro do Monotrilho do Metrô, na zona sul de SP, teve a entrega adiada para junho de 2026

RENATO S. CERQUEIRA/ATO PRESS/FOLHAPRESS

Conclusão da Linha 17-Ouro 

do Monotrilho é adiada

SÃO PAULO. O primeiro trem que vai operar na linha chegou ao Brasil no último fim de semana

Skatista da Baixada Santista vence etapa
 A Conhecida como Cacá, a 

jovem Scarlett Vilalva, mora-
dora de Guarujá, foi a grande 
vencedora da etapa paulista 
da categoria infantil de ska-

jetado exclusivamente para 
atender ao projeto da Linha 
17-Ouro, com o modo de ope-
ração automática (UTO), utili-
zando tecnologia de Sistema 
de Controle de Monitoramen-
to de Trens (TCMS) e sistema 
de sinalização CBTC, que, por 
meio de comunicação via rá-
dio digital, forma blocos mó-
veis entre os trens, permitin-
do maior aproximação entre 
eles e a redução do intervalo 
de circulação.

Cada composição é for-
mada por cinco carros, sendo 
que os de extremidade con-
tam com 21 assentos cada e 
os intermediários têm 24 as-
sentos cada, totalizando 114 
assentos e capacidade to-
tal para 616 passageiros, in-
cluindo assentos prioritários 
e áreas para Pessoas com De-
ficiência (PCD). 

O trem possui passagem 
livre entre os carros, sistema 
de ar-condicionado, ilumina-
ção LED, câmeras de vigilância, 
sistema de detecção e com-
bate a incêndio, sistema de 
comunicação audiovisual aos 
passageiros, com mapa de li-
nha dinâmico e intercomu-
nicador para contato ao Cen-
tro de Controle Operacional 
(CCO). (Matheus Herbert)

te em Taubaté, no interior 
de São Paulo, que aconteceu 
neste domingo (30).

A primeira edição do  Ka-
veirinhas Bowl Riders con-

tou com categorias infan-
til (até 8 anos) e mirim (12), 
masculino e feminino.

De acordo com Ricardo 
Vilalva, pai de Cacá, ela está 

na modalidade há apenas 
um ano e meio e já compe-
tiu e venceu disputas con-
tra adversárias mais expe-
rientes.

“Sou eu que treino a Cacá, 
mesmo dividindo o meu 
tempo com a minha escola 
de surfe. Mesmo assim, a pe-
quena foi lá e ganhou uma 

etapa tradicional do paulis-
ta”, exaltou Vilalva.

Agora, o grande desejo 
da família é encontrar um 
patrocinador para garantir 
a participação em competi-
ções internacionais que ser-
virão para o desenvolvimen-
to da skatista. (Bruno Hoffmann)

construída em 2012. Era um 
projeto de R$ 3,2 bilhões e 18 
estações, entre o Aeroporto 
de Congonhas, a Estação Ja-
baquara e a Estação São Paulo 
- Morumbi.

No entanto, ela encurtou e 
ficou mais cara. Atualmente, 
o trecho em obras vai ter oito 
paradas entre Congonhas e a 
Estação Morumbi da Linha 9, 
e deve custar R$ 6,1 bilhões.

O Metrô diz que o custo da 
obra foi corrigido devido a de-
sapropriações e ampliações de 
vias públicas para construção 
de trechos da linha e do pátio 
de manutenção dos trens.

CARACTERÍSTICAS. 
O primeiro trem que chegou 
em Santos, assim como as de-
mais 13 composições, foi pro-

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2024

Processo Administrativo nº 22880/2024
Objeto da Licitação: Registro de 
Preços para aquisição de sensores 
para monitorização contínua de 
glicose ABBOTT Freestyle Libre para 
uso exclusivo dos pacientes que são 
assistidos pelo Município de Guarujá 
por meio de mandado judicial.
Tipo: Menor Preço por Item
Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
comprasou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
10/07/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 23/07/2024 às 9h30
(Horário Oficial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com
 
O Município de Guarujá, através 
da Secretaria de Saúde, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário elocal 
acima assinalado, fará realizar licitação, 
na modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de acordo com o 
Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 
poderão ser obtidos gratuitamente no site 
www.guaruja.sp.gov.br, através do link 
“Serviços Online”; “Sistema de Licitações”, 
ou no site www.comprasnet.gov.br.

Guarujá, 02 de Julho de 2024.

MÁRCIO CHAVES PIRES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2024

Processo Administrativo nº 9749/2024
Objeto da Licitação: Registro de Preços 
de Medicamentos – Bloco 04/2024 
– PSICOTRÓPICOS para atender a 
Secretaria de Saúde do Município de 
Guarujá.
Tipo: Menor Preço por Item
Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
comprasou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
15/07/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 26/07/2024 às 9h30
(Horário Oficial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com

O Município de Guarujá, através 
da Secretaria de Saúde, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário elocal 
acima assinalado, fará realizar licitação, 
na modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de acordo com o 
Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 
poderão ser obtidos gratuitamente no 
site www.guaruja.sp.gov.br, através do 
link “Serviços Online”; “Sistema de 
Licitações”, ou no site www.comprasnet.
gov.br.

Guarujá, 02 de Julho de 2024.

MÁRCIO CHAVES PIRES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

31/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém o 
Pregão Eletrônico nº 31/2024 
Processo nº 3.050/2024
Interessado: Secretaria 
de Administração Tipo de 
Licitação: Menor preço por 
item. Objeto:Fornecimento 
de Copos de água mineral de 
300ml.
Recebimento das propostas: 
Início - 03/07/2024 e Final - 
18/07/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 18/07/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 18 de junho de 2024

FRANK WILLIAN MIRANDA 
LIMA - Secretário 

Municipal da Secretaria de 
Administração. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO VICENTE 
Cidade Monumento da História Pátria 

Cellula Mater da Nacionalidade

EXTRATO DE CONTRATO 6/2024.

Contratada: PLUXEE BENEFÍCIOS BRASIL 
S.A. Objeto do Contrato: Contratação 
de serviços comuns de fornecimento e 
gerenciamento de vale-refeição
Valor Anual: R$ 1.371.183,24 (um milhão, 
trezentos e setenta e um mil, cento e oitenta 
e três reais e vinte e quatro centavos)
Vigência: 12 (doze) meses.
Assinatura: 28/06/2024

São Vicente, 02/07/2024
Adoilson Ferreira dos Santos  

Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO VICENTE 
Cidade Monumento da História Pátria 

Cellula Mater da Nacionalidade

EXTRATO DE CONTRATO 5/2024.

Contratada: BIQ BENEFÍCIOS LTDA
Objeto do Contrato: Contratação de serviços comuns 
de fornecimento e gerenciamento de vale-refeição
Valor Anual: R$ 753.185,16 (setecentos e cinquenta 
e três mil, cento e oitenta e cinco reais e dezesseis 
centavos)
Vigência: 12 (doze) meses.
Assinatura: 28/06/2024

São Vicente, 02/07/2024
Adoilson Ferreira dos Santos  

Presidente

1ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP EDITAL DE 1º e 2º LEILÃO 
e de intimação do executado GUSTAVO GALINDO VENTURA, inscrito no 
CPF/MF sob o nº 340.110.988-09. O Dr. Raul Marcio Siqueira Junior, MM. 
Juiz de Direito da 1ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma 
da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem 
móvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por 
este Juízo processam-se os autos do Cumprimento de Sentença ajuizado 
por AZUL COMPANHIA DE SEGUROS GERAIS em face de GUSTAVO 
GALINDO VENTURA - Processo nº 0011285-84.2022.8.26.0562 - Controle 
nº 1086/2020, e que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de 
acordo com as regras expostas a seguir: DO BEM MÓVEL - O bem será 
vendido no estado em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da 
parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas 
para as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O 
edital será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do 
Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no 
art. 887, § 2º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do bem a 
ser apregoado. DA VISITAÇÃO - Os interessados em vistoriar o bem 
d e v e r ã o  e n v i a r  s o l i c i t a ç ã o  p o r  e s c r i t o  a o  e - m a i l 
visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao 
responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, 
sendo que a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão 
em posse do executado. Independente da realização da visita, a 
arrematação será por conta e risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão 
será real izado por MEIO ELETRÔNICO, at ravés do Por ta l 
www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 05/08/2024 às 10:00 
h e se encerrará dia 08/08/2024 às 10:00 h, onde somente serão aceitos 
lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual 
ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, 
que terá início no dia 08/08/2024 às 10:01 h e se encerrará no dia 
29/08/2024 às 10:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 50% 
(cinquenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO – 
O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello 
Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São 
Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – 
No 2º Leilão, o valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 50% 
(cinquenta por cento) do valor da avaliação judicial. DOS LANCES – Os 
lances poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal 
www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Eventuais ônus sobre o bem 
correrão por conta do arrematante, exceto eventuais débitos de IPVA e 
demais taxas e impostos que serão subrogados no valor da arrematação 
nos termos do Art.130, “caput” e parágrafo único, do CTN. DO 
PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do 
bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o 
encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do 
Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. Se o 
exequente arrematar o bem e for o único credor, não estará obrigado a 
exibir o preço, mas, se o valor do bem exceder ao seu crédito, depositará, 
dentro de 3 (três) dias, a diferença, sob pena de tornar-se sem efeito a 
arrematação, e, nesse caso, realizar-seá novo leilão, à custa do exequente. 
(Art. 892, § 1º do CPC). DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do 
bem de forma parcelada, deverão apresentar proposta enviando de forma 
detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, 
I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo 
respectivo, caso o leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se 
encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez 
que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em 
resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, 
deve confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o 
pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, 
ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a 
apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), 
devendo a mesma ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá 
pela opção mais vantajosa para a resolução da lide. PENALIDADES PELO 
DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no 
pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento 
sobre a soma da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O 
inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação 
ou promover, em face do arrematante, a execução do valor devido, 
devendo ambos os pedidos serem formulados nos autos da execução em 
que se deu a arrematação (Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O 
arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor 
correspondente a 5% (cinco por cento) sobre o preço de arrematação do 
bem. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e 
não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a 
arrematação for desfeita por determinação judicial ou por razões alheias à 
vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO 
PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão do Leiloeiro 
deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do 
encerramento do leilão, através de guia de depósito que será enviada por e-
mail. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização 
da alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado 
neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da 
Resolução nº 236 do CNJ. Todas as regras e condições do Leilão estão 
disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo 
Civil e Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação 
pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo 
endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de 
leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM: Um veículo 
marca VW, modelo FOX 1.0 GII, placa FGN7642, ano 2013, renavam 
00528359550, cor cinza, álcool/gasolina, chassi 9BWAB45Z2D4185296, 
com avarias (fls.406). Consta no site da Secretaria da Fazenda do Estado 
de São Paulo débitos vinculados ao veículo no valor total R$ 3.233,46 
(10/05/2024). Consta no site do DETRAN/SP restrição judiciária: bloq. 
Renajud – transferência. Consta no site do SENATRAN restrição judiciária 
desses autos. O bem encontra-se na Avenida São Francisco, 250, Vila 
Nova, Santos/SP, sendo nomeado depositário o Leiloeiro. Valor da 
Avaliação do bem: R$ 33.403,00 (trinta e três mil e quatrocentos e três 
reais) para fevereiro de 2023. Débito desta ação no valor de R$ 21.745,61 
(agosto/2022). Santos, 13 de maio de 2024. K-03/07

Intimação. Prazo 20 dias. Proc. 0001233-29.2022.8.26.0562. O Dr. 
Gustavo Antonio Pieroni Louzada, Juiz de Direito da 3ª Vara Cível da 
Comarca de Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Luiz Carlos 
Teixeira CPF 061.068.698-47 e a Miriam Gonçalves Faia Teixeira CPF 
246.516.208-09 que nos autos da Ação de Despejo, em fase de 
Cumprimento de Sentença requerida por V H L - Consultoria e 
Assessoria Empresarial Ltda. Epp foi deferida a intimação por edital 
para que, no prazo de 15 dias, paguem o valor de R$54.461,39 
(31.12.21) devidamente atualizado, acrescido de custas se houver, sob 
pena de incidência de multa de 10%, além de honorários advocatícios 
de 10% sobre o total. Transcorrido o referido prazo sem pagamento 
voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresentem, nos próprios autos, suas 
impugnações, prazos estes a fluir os 20 supra. Será o edital, afixado e 
publicado na forma da Lei. Santos, 28.06.24 K-03e04/07

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 60 DIAS. PROCESSO Nº 
0005704-25.2021.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 6ª Vara 
Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Fabio Francisco 
Taborda, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) JAQUELINE HELEN 
DOS SANTOS FREIRE, Brasileira, CPF 390.242.478-88, com 
endereço à Avenida Eleonor Roosevelt, 102, FUNDOS, Sao Jorge, 
CEP 11085-690, Santos - SP. Encontrando-se o réu em lugar incerto e 
não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada 
a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para: Intimação da(s) parte(s) para 
pagamento das Custas em aberto, no valor de R$ 176,80 na guia 
DARE (Documento de Arecadação de Receitas Estaduais – SP) 
Código 230-6. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado 
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, 
aos 19 de junho de 2024 K-03e04/07

EDITAL CITAÇÃO A MM Juízo de Direito da 5ª Vara cível do Foro de Santos, 
Estado de São Paulo, na forma da Lei etc. FAZ SABER a todos os que o 
presente edital, virem ou dele tiverem conhecimento, que no processo nº 
1028963-03.2019.8.26.0562 que neste juízo corre seus trâmites, processo 
de Execução de Título Extrajudicial, movido pelo autor Dorival Moreira, em 
que é credor de título de crédito Extrajudicial dos réus Paulo Sergio dos 
Santos, Eliomar Vieira e Geplan Serviços de Montagem e Manutenção 
Ltda, os quais devem um crédito de R$ 290.863,79, e como mencionado 
estão em lugar incerto e não sabido, não sendo possível citá-los 
pessoalmente, nestas condições foi deferida a citação por edital, para os 
executados comparecerem em juízo para a satisfação da execução. Para 
conhecimento de todos é passado o presente edital, cuja 2ª via fica afixada 
no local de costume. EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e 
para que, no prazo de 20 dias, que fluirá após o decurso do prazo do 
presente edital, apresente resposta. Não sendo embargada a presente 
execução, ou satisfeito o débito do exequente, os bens dos réus serão 
executados. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Santos, 24 de julho de 2023 K-02e03/07

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0015079-79.2023.8.26.0562. O (A) 
MM. Juiz (a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr (a). Luciana 
Castello Chafick Miguel, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a (o) Eloah Bernardo Vieira, CPF 
462.330.018-89, que lhe recaiu a penhora sobre valores nesta ação de Cumprimento de sentença 
promovida por parte de Sociedade Visconde de São Leopoldo. Encontrando-se a ré em lugar incer-
to e não sabido, foi determinada a sua INTIMAÇÃO, por EDITAL, a respeito da penhora que recaiu 
sobre seus ativos financeiros, no montante de R$ 2.557,41, ficando ciente também de que, no prazo 
de 05 (cinco), que fluirá a partir do prazo do presente edital, poderá arguir as matérias deque trata o 
artigo 854, § 3º, do novo Código de Processo Civil. Será o presente edital, por extrato, publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, aos 10 de junho de 2024. - 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 30 DIAS.PROC.1023506-82.2022.8.26.0562.O Dr.Rodrigo Gar-
cia Martinez,Juiz de Direito Titular da 12ª.Vara Cível do Foro de Santos.FAZ SABER a VERITAS A-
GENCIAMENTO DE CARGAS LTDA.,CNPJ. 03.567.061/0001-23,que MSC Mediterranean Ship-
ping do Brasil Ltda.,ajuizou a Ação de Cobrança das sobre-estadias de importação dos contêineres 
MEDUPG853302,de acordo com os conhecimentos de transporte CARU9761992,objetivando o paga 
mento de US$3.531,00,em moeda nacional corrente,conforme taxa cambial aplicável à época do efe-
tivo pagamento,acrescida de juros de mora de 1%ao mês,correção monetária desde o vencimento de 
cada fatura,além das custas processuais e honorários.Encontrando-se a Ré em lugar ignorado,foi de-
ferida sua CITAÇÃO,por EDITAL,para que,no prazo de 15 dias,a fluir após os 30 dias supra, apresen-
te resposta, ssoobb  ppeennaa  ddee  sseerreemm  aacceeiittooss  ccoommoo  vveerrddaaddeeiirrooss  ooss  ffaattooss  aalleeggaaddooss  nnaa  ppeettiiççããoo  iinniicciiaall,, sseennddoo  
nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall  eemm  ccaassoo  ddee  rreevveelliiaa..  Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - 

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação do executado e depositário PEDRO LUIS FERRARI, inscrito no CPF/MF sob o nº 268.514.948-17. A Dra.

Rejane Rodrigues Lage, MM. Juíza de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão
do  bem móvel,  virem ou  dele  conhecimento  tiverem e  interessar  possa, que  por  este  Juízo  processam-se  os  autos  do  Cumprimento  de  Sentença  ajuizado  por
COOPERFORTE - COOP. DE ECONOMIA E CRED. MÚTUO DOS FUNC. DE INST. FINANCEIRAS PUB. FEDERAIS LTDA em face de PEDRO LUIS FERRARI - Processo nº
0010952-35.2022.8.26.0562 (Principal nº 1007353-71.2022.8.26.0562) – Controle nº 285/2022, e que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as
regras expostas a  seguir: DO BEM MÓVEL -  O bem será  vendido no  estado em que se  encontra, sem garantia, constituindo ônus da  parte  interessada verificar suas
condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de computadores,
no sítio do Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º e § 3º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do imóvel a ser
apregoado  e, será  afixado  em local  de  costume  e  publicado  em jornal  de  grande  circulação. DA VISITAÇÃO -  Os interessados em vistoriar  o  bem deverão  enviar
solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados,
sendo que a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão em posse do executado. Independente da realização da visita, a arrematação será por conta e
risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 15/07/2024 às
10:00 h e se encerrará dia 18/07/2024 às 10:00 h, onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior
ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 18/07/2024 às 10:01 h e se encerrará no dia 07/08/2024 às 10:00 h, onde serão
aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando
José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o
valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por  cento) do valor da avaliação judicial. DOS LANCES –  Os lances poderão ser ofertados pela
Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Eventuais ônus sobre o bem correrão por conta do arrematante, exceto eventuais débitos de IPVA e
demais taxas e impostos que serão sub-rogados no valor da arrematação nos termos do Art.130, “ caput”  e parágrafo único, do CTN. DO PAGAMENTO - O arrematante
deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial
em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão apresentar
proposta enviando de forma detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e  II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M
Juízo  respectivo, caso  o  leilão  se  encerre  negativo. No  entanto  caso  o  leilão  se  encerre  positivo, as propostas apresentadas serão  desconsideradas, vez que  o
pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já
aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º,
CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção
mais vantajosa para a resolução da lide. PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações,
incidirá  multa  de  dez por  cento  sobre  a  soma  da  parcela  inadimplida  com as parcelas vincendas; O inadimplemento  autoriza  o  exequente  a  pedir  a  resolução  da
arrematação ou promover, em face do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu a
arrematação (Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por cento)
sobre o preço de arrematação do bem. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese,
salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA
COMISSÃO -  O pagamento  da  comissão do  Leiloeiro  deverá  ser realizado em até  24h (vinte  e  quatro  horas) a  contar do  encerramento  do  leilão, através de guia  de
depósito judicial nos autos, que será enviada por e-mail. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão
no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236 do CNJ. Todas as regras e condições do Leilão
estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e  Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo  caso a  intimação pessoal do
executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I,
do CPC. RELAÇÃO DO BEM: um veículo marca I/FORD, modelo FOCUS 1.6 FLEX HA, ano 2008, placa IOX3D51, chassi 8AFPZZFHA8J174020, renavam 00973725214,
álcool/gasolina, cor preta, com avarias (fls.150). Consta no site da Secretaria da Fazenda do Estado de São Paulo débitos vinculados ao veículo no valor total R$ 160,22
(07/06/2024). Consta no site do DETRAN/SP e no SENATRAN que não há restrições. O bem encontra-se na Avenida Afonso Penna, 547, Apto. 103-B, Estuário, Santos/SP,
sendo  nomeado  depositário  o  executado. Valor  da  Avaliação do bem: R$  14.000,00  (quatorze  mil reais)  para  abril de  2024, que  será  atualizado até  a  data  da
alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débito desta ação as fls.59 no valor de R$ 36.957,67 (outubro/2022). Santos, 12 de junho de 2024. Eu,
diretora/diretor, conferi. Dra. Rejane Rodrigues Lage-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br
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 A O presidente Lula (PT) dis-
se nesta terça-feira (2) que o 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL), hoje inelegível até 2030, 
nunca mais voltará à Presi-
dência da República.

“[Bolsonaro] perdeu. Per-
deu as eleições e eu vou contar 
uma coisa para vocês: não vol-
ta mais”, disse Lula em entre-
vista à rádio baiana Sociedade.

“Porque esse povo vai ter 
que aprender a gostar da de-
mocracia, vai ter que aprender 
a conviver de forma civilizada, 
de forma educada, um respei-
tar o outro”, completou.

O ex-chefe do Executivo 
foi condenado pela Justiça 
Eleitoral em duas ações, am-
bas em 2023: a primeira pela 
reunião feita no Palácio da 
Alvorada com embaixadores 
para deslegitimar o sistema 

Perdeu e não volta 
mais, diz Lula 
sobre Bolsonaro

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA. Petista afirma em entrevista a 
rádio que ‘povo vai ter que aprender a gostar da democracia’

O presidente Lula afirmou, em entrevista, que Jair Bolsonaro não voltará mais à Presidência

MARCELO CAMARGO / AGÊNCIA BRASIL

eleitoral. A segunda, sobre 
uso da comemoração do 7 de 
setembro de 2022 para fazer 
campanha eleitoral.

Sua condenação pela Lei da 
Ficha Limpa durará até 2030. A 
defesa de Bolsonaro recorreu 
ao Supremo nos dois casos. 

Ela tem até 2026 para esgotar 
os recursos na corte.

Na semana passada, quan-
do questionado em entrevista 
sobre a possibilidade de o ex-
-presidente voltar a disputar o 
cargo em 2026, Lula havia dito 
que não iria “vetar” uma can-
didatura adversária.

“Eu não veto candidato ad-
versário. Se ele conquistar [a 
reversão da inelegibilidade], 
que seja. Se eu derrotei ele 
quando eu era oposição e ele 
situação, imagina agora. Vou 
mostrar para ele que quem 
está na Presidência [da Repú-
blica] só perde a eleição se for 
incompetente”, disse Lula em 
entrevista à rádio Itatiaia.

Bolsonaro disse a pelo 
menos três pessoas que 
aposta em recursos no TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral) 

para reaver o direito de se 
candidatar novamente à Pre-
sidência em 2026.

O discurso do ex-presiden-
te, porém, é visto por alguns 
aliados e por especialistas em 
direito eleitoral mais como um 
aceno à militância, para man-
tê-la acesa, do que como uma 
esperança real.

As projeções feitas por 
Bolsonaro também esbar-
ram em dificuldades jurídi-
cas -sobretudo no STF (Su-

premo Tribunal Federal).
O cálculo que Bolsonaro 

externou a essas pessoas leva 
em conta o fato de que o TSE 
terá no ano eleitoral uma com-
posição mais favorável a ele.

O ministro do STF Kassio 
Nunes Marques presidirá a 
corte, que terá também An-
dré Mendonça em sua compo-
sição. Ambos foram indicados 
por Bolsonaro para as vagas no 
Supremo.

A ministra Cármen Lúcia 

também deve ser substituí-
da em agosto de 2026 por 
Dias Toffoli, magistrado vis-
to com bons olhos por alia-
dos do ex-mandatário.

Entre os bolsonaristas 
mais otimistas, há uma ava-
liação de que o apoio popu-
lar do ex-presidente impo-
rá uma mudança de tom na 
política e no Judiciário, faci-
litando uma eventual revira-
volta em sua situação. (Artur 

Búrigo e João Pedro Pitombo/FP)

Jair Bolsonaro 
está inelegível 
até 2030 pela Lei 
da Ficha Limpa. 
A defesa tem até 
2026 para esgotar 
os recursos na 
corte

 A A Polícia Federal (PF), em 
parceria com o Ministério Pú-
blico do Trabalho e o Minis-
tério do Trabalho e Emprego, 
informou nesta terça-feira (2) 
que resgatou 12 trabalhadores 
em condições degradantes 
em uma fazenda localizada 
na cidade de São Raimundo 
das Mangabeiras (MA).

A operação aconteceu no 
período de 17 a 26 de junho 
e incluiu ainda fazendas nos 
municípios de São Domin-
gos do Azeitão, Pastos Bons 
e São João Dos Patos, todos 
no Maranhão, após denúncia 
da existência de trabalhado-
res em condições análogas à 
escravidão.

Em nota, a corporação 
informou que, nas demais 
fazendas, apesar de não te-
rem sido encontrados tra-
balhadores em condições 
degradantes ou precárias, a 

Operação realiza resgate de 12 pessoas 
em condições análogas à escravidão

Ação da Polícia 
Federal (PF) 
ocorreu em junho 
no Maranhão; 
balanço foi 
divulgado apenas 
na tarde desta 
terça-feira (2)

fiscalização constatou o des-
cumprimento da legislação 
trabalhista, de normas de se-
gurança e de saúde no am-
biente de trabalho.

Os estabelecimentos, se-
gundo a PF, foram notifi-
cados e autuados por des-
cumprimento das normas 
trabalhistas. (AB)

 A Os Correios anunciaram 
um concurso público para o 
preenchimento de 3,2 mil va-
gas, prioritariamente para o 
nível operacional de carteiro. 
Além disso, também foi anun-
ciado um Programa de Des-
ligamento Voluntário (PDV).

De acordo com o presi-
dente da empresa, Fabiano 
Silva dos Santos, desde 2011 a 
empresa não realiza concur-
so público. “Os Correios têm 
uma defasagem de 4 mil a 5 
mil cargos, mas no primei-
ro momento as vagas serão 
preenchidos pelos carteiros, 
que cobrem todos os muni-
cípios do país”.

O edital deve ser publica-
do em agosto e o objetivo é 
fortalecer os pontos de entre-
ga da empresa. A expectativa 
é de que os novos contratados 
sejam chamados ainda neste 
ano, em dezembro. Haverá 
também cargos para nível su-

Correios anunciam 
PDV e concurso

perior, como advogados, ar-
quitetos e engenheiros.

PDV.
Segundo Silva dos Santos, o 
PDV é uma demanda dos ser-
vidores da estatal. “Esse pedi-
do é feito pelos próprios fun-
cionários da ECT [Empresa de 
Correios e Telégrafos] que já 
estão há bastante tempo na 
empresa.” O programa ain-
da precisa ser aprovado pela 
Secretaria de Coordenação 
e Governança das Empresas 
Estatais (SEST).

A proposta prevê que se-
jam elegíveis os emprega-
dos do quadro de pessoal 
próprio dos Correios que 
estejam na situação de ati-
vo na data do desligamen-
to e que atendam, cumula-
tivamente, até o último dia 
do mês anterior ao da data 
de encerramento das inscri-
ções, alguns requisitos. (AB)

Doze trabalhadores foram resgatados em condições degradantes 
em uma fazenda no Maranhão

Divulgação/Ministério do Trabalho

 A O mês de junho teve este 
ano a maior média de área 
queimada no Pantanal de 
Mato Grosso e Mato Gros-
so do Sul registrada - desde 
2012 - pela série histórica do 
Laboratório de Aplicações de 
Satélites Ambientais do De-
partamento de Meteorologia 
da Universidade Federal do 
Rio de Janeiro. Em apenas 30 
dias, o fogo consumiu mais 
de 411 mil hectares do bio-
ma, quando, na média his-
tórica, o Pantanal costuma 
queimar pouco mais de oito 
mil hectares.

A área atingida ficou aci-
ma, inclusive, da média his-

Pantanal tem este ano maior 
área queimada em junho

No acumulado de 2024, a área atingida chegou a 712.075 hectares nesta terça-feira (2)

 Mayke Toscano/Secom MT

tórica de setembro, quando o 
bioma queima uma média de 
406 mil hectares. No acumu-
lado de 2024, a área atingida 
chegou a 712.075 hectares nes-
ta terça-feira (2), o que corres-
ponde a 4,72% do bioma.

Na segunda-feira (1º), a 
sala de situação criada pelo 
governo federal para conter a 
crise ambiental se reuniu pela 
terceira vez. A ministra Mari-
na Silva, do Meio Ambiente 
e Mudança do Clima, decla-
rou que uma confluência de 
ações humanas é a causa do 
problema, com focos de fogo 
gerados por essa ação huma-
na e áreas desmatadas que 

Em 30 dias, o fogo consumiu mais de 411 mil hectares do bioma, 
quando, na média histórica, costuma queimar oito mil hectares

favorecem a propagação. De 
acordo com a ministra, a Po-
licia Federal investiga a auto-
ria de pelo menos 18 focos de 
incêndio.

QUEIMADAS.
Durante entrevista coletiva, 
o ministério também divul-
gou um boletim com balan-
ço da situação das queima-
das no Pantanal, que deverá 
ser atualizado semanalmen-
te. Os dados apontam ainda 
que a dificuldade de contro-
le de incêndio - calculado a 
partir de fatores como tem-
peratura, chuva, umidade e 
vento - é a pior desde 2023. 

Fatores resultantes de extre-
mos climáticos, que levaram 
à seca mais grave dos últimos 
70 anos, aponta a publicação.

Os dados sinalizam, ain-

da, que 85,22% da área quei-
mada ficam em proprieda-
des privadas, enquanto 7,07% 
em terras indígenas, 4,56 
em unidades de conserva-

ção (UC) federal, 1,65% em 
UC estadual, 1,48% em Reser-
va Particular do Patrimônio 
Natural e apenas 0,02% em 
UC municipal. (AB)
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Curtas

TRABALHOS. Após pas-
sar por duas cirurgias na 
cabeça, Tony Ramos, 75, 
voltará ao trabalho em 
dose dupla. Além de já ter 
gravado a cena final do fil-
me “A Lista”, onde vive An-
tenor, par romântico da 
protagonista Laurita, in-
terpretada por Lilia Cabral, 
ele também filmará “Se Eu 
Fosse Você 3” com Gloria 
Pires. Esse será mais um 
encontro entre os atores, 
que fizeram parceria na 
novela de Walcyr Carrasco 
“Terra e Paixão” (2023). 

AÇÕES TRABALHIS-
TAS. Dois antigos fun-
cionários de Gal Cos-
ta entraram com ações 
trabalhistas contra o 
espólio da cantora e sua 
viúva, Wilma Petrillo, no 
final de maio. Ao todo, 
a ex-empregada da fa-
mília da cantora e seu 
ex-funcionário de ser-
viços gerais pedem R$ 
1.141.581,07 nos proces-
sos. Segundo as ações, 
nenhum dos funcioná-
rios teve sua carteira de 
trabalho assinada.

GLOBO. Após 40 anos 
no quadro de atrizes 
da Globo, Claudia Raia 
anunciou sua saída da 
emissora.  “Me tornei 
íntima de milhões de 
pessoas. Tudo isso pela 
tela da TV Globo. Lancei 
tendência, entrei nos 
trending topics, virei 
meme. Neste ano das 
nossas bodas de esme-
ralda, decidimos abrir 
nosso relacionamento”, 
contou.

“A gente cria os 
personagens 
para o mundo”. 

Renata Sorrah sobre 
estar animada com 
disputa por papel de 
Heleninha Roitman.

Z
eca Pagodinho, 65, cau-
sou surpresa ao expor o 
que recebe apenas R$ 4 
mil mensais de aposen-
tadoria. “Tô ganhando 

um dinheirão!”, ironizou o pró-
prio cantor, durante o podcast Tá 
Benito. Zeca admitiu que o valor 
estipulado surpreendeu até sua 
família. “Minha família inteira 
[me acompanhou], todo mun-
do achando que ia ser rico de lá, 
e aí... R$ 4 mil por mês!”, relatou 
ele, aos risos. Não obstante, o 
músico foi comemorar a aposen-
tadoria com os parentes, no res-
taurante de um amigo já falecido 
- cujos familiares o liberaram de 
pagar a conta. “A filha dele, que 
conheci pequenininha e estudou 
com a minha filha, não quis me 
cobrar. Se cobrasse, eu teria gasto 
todo o dinheiro da minha apo-
sentadoria”, brincou.

VALOR MENSAL 
Zeca revela aposentadoria
Cantor surpreendeu 

ao revelar que recebe 

R$ 4 mil mensais de 

aposentadoria; Zeca 

comemorou o valor 

com a família 

Entrevista com Xico Sá
O jornalista e escritor Xico Sá participou nesta terça-feira 
do podcast Direto da Gazeta, na redação da Gazeta de S. Pau-
lo. Ele está lançando o livro “Cão Mijando no Caos” (edito-
ra Galáctico), em que repassa os momentos dramáticos, 
alegres e patéticos do Brasil nos últimos 10 anos a partir da 
visão de um cronista atento às emoções humanas. Xico vai 
fazer o lançamento oficial da publicação neste sábado (6), 
na Feira do Livro da Praça Charles Miller.

Agressão
Rafael Cardoso aceitou a proposta 
do MP de para extinguir o proces-
so penal por agressão e ameaça 
a um gerente de um bar na zona 
oeste no rio. Ele pagará dois sa-
lários mínimos a uma institui-
ção. A informação foi confirmada 
pelo advogado do ator, Alexandre 
Ramalho. O artista recebeu duas 
opções: pagar dois salários míni-
mos, ou trabalhar em serviços co-
munitários por quatro meses. 

Casamento
Maraisa vai se casar com Fer-
nando Mocó ainda neste ano e 
já teria até data. A cantora, dupla 
de Maiara, revelou aos amigos 
quando vai subir ao altar com 
o noivo. Segundo o Portal Leo 
Dias, o casal vai oficializar a rela-
ção no dia 3 de outubro. A artista, 
de acordo com o colunista, teria 
aproveitado uma folga na agenda 
de shows e terá alguns dias para 
se dedicar ao momento especial.

Jade muda visual para nova personagem
Após estrear na televisão com “Travessia”, Jade Picon se prepara para viver uma nova personagem. 
A atriz de 22 anos voltou a ter madeixas loiras, mas agora em um tom perolado, com raiz esfumada 
e mechas mais claras na frente. “Estou muito animada com essa nova fase e com a oportunidade 
de viver mais um personagem. A mudança para um novo loiro foi pensada para trazer uma nova 
identidade visual que se encaixe perfeitamente na história que iremos contar”, explicou Jade. Neste 
primeiro momento, ela não revelou se estrelará algo na TV, nos cinemas ou até no streaming.
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